



Aurora Nachrichten

September 2025

Liebe Eltern,

Das Schuljahr ist nun doch schon ein paar Tage alt und das Haus Aurora hat auch bereits einiges erlebt.

So standen bereits das Willkommensfest der Internatsgemeinschaft, das erste Plenum des Schuljahres, der Gaesdonck-Treff und natürlich die Hausfahrt des Hauses Aurora in unserem Kalender.

Für die meisten Schülerinnen fühlt sich das Schuljahr dabei gar nicht mehr so frisch an, sie sind bereits wieder im Internats-, aber auch im Schulalltag angekommen. Auch unsere Quereinsteiger finden sich so langsam ein und haben bereits Kontakte in der Schule und im Internat geknüpft.

Wie immer möchte ich Ihnen einen kurzen Einblick in diese ersten Wochen geben und dafür die folgenden Bilder für sich sprechen lassen:

Willkommensfest und Plenum





Gaesdonck- Treff



Hausfahrt nach Düsseldorf in die „Bash Rooms“





Save the Date

- 19.09.- 21.09.2025 Inliner-Marathon Berlin
- 28.09.2025 Elterntag Internat
- 04./05.10.2025 Heimfahrtswochenende
- 11.10.- 26.10.2025 Herbstferien
- 10.01.2026 Internatsausflug zum Opernhaus Düsseldorf

Bitte kommen Sie gerne auf mich zu, wenn Sie Anregungen, Fragen oder Rückmeldungen haben. Ich freue mich über jeden Kontakt mit Ihnen.

Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

Ramona Mathia
Internatspädagogin Haus Aurora